

Kalte Herzen

Es ist kalt, die Herzen sterben
und Sturm zieht auf, den keiner will.
Der Tod macht schon mal seine Kerben,
denn kein Mensch hat mehr Gefühl!

Wege führen in die Hölle,
keiner schämt sich für sein Ich,
des Absurden schwarze Quelle.
Parole ist: ich liebe dich!

Todesurteil ist gesprochen,
denn diese kranke acht ist groß
und der Stab ist schnell gebrochen –
keiner zieht das Große Los!

Aber durchgesetzt sind Steine,
die auf kalten Herzen lagen.
Ja, so reagieren Schweine!
Niemand möchte sich beklagen...

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)